

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim Frau Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen

Antrag

Müllentsorgung im Kirchenstück zum Jahreswechsel

In jeder Silvesternacht ist das Kirchenstück ein beliebtes Ziel für Feiernde. Es ist gut, dass es solche Plätze gibt, und es ist gut, dass es solche Traditionen gibt, die sich wie von selbst entwickelt haben und auf die sich viele Menschen freuen.

Die Anwesenheit so vieler Personen, die mit manchem ausgerüstet sind, das nach Gebrauch zu Müll wird, führt dazu, dass sehr viel Abfall im Kirchenstück zurückbleibt. Nicht alle nehmen wieder alles an sich, was sie mitgebracht haben. Das mag man beklagen und man kann an die Bereitschaft zur Ordnung appellieren. Man kann daneben versuchen, eine pragmatische (Teil-)Lösung des Problems zu finden.

Der Ortsbeirat bittet daher die Stadtverwaltung zu prüfen, ob rechtzeitig vor dem Jahreswechsel vorübergehend größere Mülltonnen aufgestellt werden können, die dann Anfang des neuen Jahres wieder eingesammelt werden. Wie groß die Tonnen ausfallen und wo sie aufgestellt werden können, evtl. mit Hinweisen auf ihre Standorte, sollten die städtischen Fachleute nach ihren Erfahrungswerten beurteilen.

Klaus Euteneuer